

Lundi 30 juillet 2012



Ce matin commence le troisième camp de l'été Aventure, Nature et Découverte. Encore une fois, la semaine commence sous un soleil radieux. Beaucoup d'enfants découvrent pour la première fois nos installations et se réjouissent d'avance. Une fois les valises défaits, nous devons effectuer l'exercice incendie. Celui-ci est pris très au sérieux et l'équipe de moniteurs est rassurée.

L'heure du premier repas approche et nous rejoignons Bernard au réfectoire. C'est lui qui nous mitonnera plein de bons plats au cours de la semaine à venir. Merci à lui !

Cette après-midi, six agents tout de noir vêtus recrutent les enfants pour une mission spéciale... Dans un premier temps, ils vont emmener nos agents en herbe à leur quartier général puis leur distribueront six enveloppes contenant des lieux où les groupes devront se prendre en photo sans se faire voir par les autres sections d'espionnages. Les enfants se déplacent discrètement dans le village et transmettent leur progression au quartier général. Les photos originales seront récompensées par les agents spéciaux.

De retour à Bourdigny, nous allons nous jeter à l'eau et profitons une première fois du ventrigrisse. La baignade est agréable après l'éprouvante mission de l'après-midi.

Ce soir, c'est pizza !



Après le repas, les colons participent au TAGADA XXL. C'est un jeu où les groupes vont se frotter à leurs moniteurs dans des jeux de connaissance, de mime ou encore de dessin. Vers 21h30, le jeu est terminé et les colons vont se coucher. Les moniteurs racontent des histoires et les enfants s'endorment des rêves plein la tête...



Mardi 31 juillet 2012

Aujourd'hui, nous allons en direction de la salle de gymnastique de Satigny et d'Aire-la-Ville. Certains s'initieront aux agrès et les autres toucheront à l'inline hockey. Sous l'œil expert de Jennifer, les enfants exécutent toutes sortes de pirouettes et autres colonnes droites. L'autre groupe enfile leurs patins et vont apprendre à manier leur canne de hockey. Les chutes sont peu nombreuses, beaucoup d'enfants maîtrisent déjà leurs patins.



L'après-midi, nous inversons les groupes pour les initiations. Tout le monde prend beaucoup de plaisir à s'initier à ces sports nouveaux pour la plupart d'entre nous. Nous profitons de ces lignes pour remercier Laurent Pechkranz et Quentin Holtz pour leur initiation.



En rentrant, la bataille d'eau est inévitable tant la chaleur est assommante.

Après le repas, les colons avaient le choix entre deux films à l'affiche. Alors que les plus grands s'installaient devant Neuilly sa mère, les plus petites ont choisi l'élève Ducobu. Sur le coup de 22h, tout le monde va se coucher et s'endort rapidement.



Mercredi 1^{er} août 2012



Ce matin, après le déjeuner, les enfants sortent les plumes et se dépêchent de vous raconter leurs aventures. Surveillez vos boîtes aux lettres...



Après ce moment de courrier, nous préparons le pique-nique et nous partons en direction de Veyrier. Une fois sur place, nous nous installons au bord de l'Arve et chacun déguste ses sandwiches. C'est le calme avant la tempête...



En effet, c'est équipé de la tête au pied (combinaison, casque et k-way) que nous prenons place dans des rafts pour attaquer la descente de l'Arve. Une fois les consignes données, PAS DE QUARTIER A L'ABORDAGE !! Les premiers sauts rafraîchissent les idées (eau à 10° !) mais nous permettent de ne pas souffrir de la chaleur. Arrivé à la Jonction, nous prenons un goûter bien mérité.



De retour à Bourdigny, Bernard nous attend avec deux fours à raclette, nous célébrons la fête nationale !



Après le souper, nous décidons d'aller admirer le feu de joie et les feux d'artifice allumés pour l'occasion dans la commune de Satigny. Nous emmenons les enfants à bord du char officiel des communes réunies du Mandement.



Jeudi 2 août 2012

MANANTS, GUEUX !! Un chevalier en armure débarque sur ce qu'il prétend être ses terres et ordonne aux enfants de déguerpir sur le champ. Ceux-ci refusent et tentent de négocier avec le chevalier afin d'obtenir le droit de demeurer sur cette terre. Ce dernier se montre bon prince et accorde une heure aux colons pour prouver leur vaillance. Une heure durant, ils devront affronter des créatures du royaume et récolter un maximum de richesse.



Une heure plus tard, le chevalier invite ses vassaux à ripailler en son aimable compagnie. Cuisse de dragon et ongles de serpent au menu !!



L'après-midi, le chevalier noir reconnaît qu'il avait sous-estimé le courage de nos colons, il accepte ainsi de les défier. Seulement voilà, chaque équipe aimerait s'appropriier l'entier des terres et échoue au défi proposé par le chevalier, celui-ci s'en va l'air hautain et sûr de son écrasante supériorité. Atteints dans leur fierté, les enfants font l'union sacrée et partent capturer le chevalier et ses deux subordonnés. Ceux-ci prennent conscience de leur couardise et décident de se rendre.

Ce soir, enfants et adultes s'amuse en jouant des sketches avant la Boum. Après ce spectacle quelque peu décousu par moments, place à la musique !!



Vendredi 3 août 2012

Ce matin, nous traînons un petit peu au lit après deux soirées achevées tard dans la nuit. Le déjeuner englouti, nous dégainons les balais, les panosses et autres chiffons afin de nettoyer les bungalows à fond. Les valises sont bouclées et on va pouvoir s'occuper en attendant les parents. Certains finissent leurs bracelets ou leurs crocodiles en attendant le repas alors que d'autres assaillent la table de ping-pong.

A midi, le chef nous propose des spaghettis al pesto. Merci à Bernard pour cette semaine, on s'est régalé !

L'après-midi, les colons forment deux équipes pour le jeu du Flipper. Le but du jeu est de franchir des obstacles tout en évitant un ballon. L'équipe doit comptabiliser un maximum de points avant d'inverser les équipes sur le terrain. On s'amuse beaucoup mais l'heure de fin approche et nous réunissons les enfants pour faire un dernier point.



La semaine se termine avec vous et le traditionnel apéro de clôture. Merci à tous les participants et à tous les moniteurs !

